



Semana de la Higiene en la escuela

Estimados colegas:

¡¡Estamos orgullosos!!

Queremos acercarles una nueva iniciativa de educación para la salud que nuestra Cámara ha decidido emprender, como acción de transformación social desde nuestro lugar de empresarios responsables.

Según la OPS cada año se enferman al menos 2000 millones de personas en el mundo por consumir alimentos insalubres. Más de la mitad de las enfermedades y muertes de la primera infancia tienen como causa los gérmenes que se transmiten por vía bucal a través de la ingestión de alimentos, de agua o debido a malos hábitos de higiene (UNICEF).

Muchas enfermedades pueden evitarse con correctos y buenos hábitos de higiene personal, en el hogar, en la escuela y en la manipulación de alimentos. Cada una de nuestras empresas realiza diversos aportes por medio de la elaboración de productos esenciales para la prevención a través de la higiene. Esto no es suficiente si no lo acompañamos de campañas que transmitan cómo utilizarlos eficientemente.

Por eso ideamos "La semana de la higiene en la escuela". Consiste en una campaña que les propone a las escuelas participar realizando un trabajo en el aula de contenidos relacionados con la higiene personal, la higiene en el hogar y la correcta manipulación de alimentos durante la semana del 3 al 7 de Octubre del 2005. La idea es que a lo largo de esa semana las escuelas trabajen con un álbum de figuritas que previamente distribuiremos y que tiene una serie de actividades didácticas que enseñan sobre hábitos de higiene. Cada docente recibirá el álbum, las figuritas y sugerencias didácticas.

Dicho material les propondrá a las escuelas trabajar de una manera creativa e innovadora contenidos esenciales.

¿Porque apuntamos esta acción a la escuela?

- Porque es el ámbito que mejor legitima los mensajes a transmitir
- Porque a través de ella se puede promover un cambio de hábito, que es un trabajo a mediano plazo, e implica un cambio cultural
- Porque involucra al docente, como agente multiplicador y con llegada a las familias

Las escuelas participarán de un concurso a partir de dicho material y tendrán que confeccionar afiches para colgar en las escuelas sobre la importancia del cuidado de la higiene para mejorar la calidad de vida.

Los primeros puestos obtendrán premios, para los alumnos, sus familias, docentes y escuela.

Como Cámara entendemos que tenemos la responsabilidad de difundir la íntima relación entre salud e higiene, para así ayudar a nuestra población en la prevención de enfermedades.

En nombre de la Comisión Directiva de esta Cámara les agradecemos su colaboración y apoyo en esta acción.



Miguel Angel Queralto
PRESIDENTE ALPHA
Asociación de Industrias de Productos de Artículos de Limpieza Personal, del Hogar y Afines